



Communiqué de presse

Michel Roux est nommé directeur du développement Banque Populaire

Paris, le 15 octobre 2009

Michel Roux est nommé directeur du développement Banque Populaire, sous la responsabilité d'Yvan de La Porte du Theil, directeur général Banque Populaire et membre du directoire de BPCE. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, il est en charge du marché des entreprises et institutionnels, du marché des professionnels, du marché des particuliers et de la gestion privée ainsi que de la communication.

Michel Roux, 57 ans, est titulaire d'une maîtrise de gestion. Il débute sa carrière en 1976 au sein du cabinet Eres-Tour-Agro-Industrie comme chargé d'études. De 1979 à 1983, il occupe les fonctions de contrôleur de gestion chez Rowntree Mackintosh SA.

En 1983, il rejoint la Chambre Syndicale des Banques Populaires, d'abord comme responsable de la division gestion artisanat, puis de 1988 à 1993, comme responsable du département contrôle de gestion, trésorerie et financements publics. En 1994, il devient directeur adjoint, responsable du développement du Groupe Banque Populaire sur le marché des professionnels et responsable des relations extérieures. Il intègre en 2000 la Banque Populaire du Massif Central, en qualité de directeur des clientèles et directeur régional Allier. Il est appelé, en 2003, à la Banque Populaire Val de France dont il devient directeur général adjoint en charge de l'exploitation.

Visuel disponible sur demande

Contacts presse BPCE – Banque Populaire

Christine Françoise : 33 (0)1 58 40 46 57

Marc Cogrel : 33 (0)1 58 40 47 81

presse@bpce.fr - www.bpce.fr

